



Am **Al Marino Cubano** *marzo 2/52*

POR INICIATIVA del Club Rotario de La Habana, se levantó en la explanada del puerto un monumento "Al Marino Cubano Caído en la II Guerra Mundial". La cooperación decidida del ministro de Obras Públicas, señor Luis Casero Guillén, facilitó se modelaran y se encuentran ya fundiéndose todos los grupos, que han merecido grandes elogios al igual que la obra en conjunto, y que ha sido modelada por el escultor cubano Arnold Serrú Hidalgo, quien es a la vez autor del proyecto.

Am, marzo 2/52



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA